

Pour clôturer la saison 2014, à noter la belle performance de nos aînés puisque l'une des 2 équipes engagée aux championnats des clubs 2014 devrait accéder à la division supérieure.

En effet, c'est avec 116 points que l'équipe "Laillé 1" passe en 3ème division. Il reste à disputer la finale le 7 octobre mais l'avance de points ne fait aucun doute sur le résultat final. L'équipe "Laillé 2" termine en 3ème position de son groupe avec 36 points, un résultat lié aux nombreux matchs nuls.

Bravo à nos compétiteurs " : Jean-Yves LACIRE, Patrick GUICHON, Louis BEGRAND, Alain DUFEIL, André DESNOS, Guy LONGERE, Georges et Monique COTO, Christian CHOTARD, Christian et Denise BRIGANT, Ernest MEUDAL, Léon MARMOL et Yves MASSARD.

